



CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Proyek akhir sarjana :

Nama Mahasiswa : **Adil Mushaithir Darmawan**

Nomor Mahasiswa : **12512144**

Judul Proyek Akhir Sarjana : **Perpustakaan dan Pusat Aktifitas Sosial Masyarakat
di Aceh Barat Daya “dengan Pendekatan Pleasure of Reading”**

Kualitas Buku Laporan Akhir PAS : Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali *

Sehingga Direkomendasikan / ~~Tidak Direkomendasikan~~ * untuk menjadi acuan
produk Proyek Akhir Sarjana.

*) Mohom dilingkari

Yogyakarta, 23 Januari 2017

Dosen Pembimbing

Ir. Etik Mufida, M.Eng



HALAMAN PENGESAHAN

Proyek Akhir Sarjana yang Berjudul:
Bachelor Final Project Entitled:

***PERPUSTAKAAN DAN PUSAT AKTIFITAS SOSIAL MASYARAKAT DI
ACEH BARAT DAYA "Dengan Pendekatan Pleasure of Reading"***

***LIBRARY AND COMMUNITY CENTER IN SOUTHWEST ACEH
"Based On Pleasure Of Reading Aspects"***

Oleh/by:

Nama Lengkap Mahasiswa: **Adil Mushaithir Darmawan**
Student's Full Name

Nomer Mahasiswa: **12512144**
Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada:
Has been evaluated and agreed on:

Yogyakarta, 23 Januari 2017

Pembimbing:

Penguji:

Ir. Etik Mufida, M.Eng

Ir. Hastuti Saptorini, M.A

Ketua Jurusan



Noor Choliz Idham ST., M.Arch, Ph.D

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya saya sendiri, kecuali karya yang disebut referensinya. Dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dari proses pembuatannya. Saya menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini, dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.



Yogyakarta, 23 Januari 2017



Adil Mushaithir Darmawan

Mushaithir

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Segala puji bagi Allah SWT , yang telah melimpahkan rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana yang berjudul **“Perpustakaan dan Pusat Aktifitas Sosial Masyarakat di Aceh Barat Daya dengan Pendekatan Pleasure of Reading”**. Karya ini sebagai langkah akhir dalam menempuh pendidikan kuliah dan merupakan pertanggung jawaban atas apa yang telah diterima selama masa perkuliahan, serta langkah awal penulis dalam melangkah untuk jenjang selanjutnya. Shalawat dan salam tak lupa penulis haturkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW.

Dalam proses pembelajaran yang telah dijalankan penulis selama proses hingga terselesaikannya proyek akhir sarjana ini, penulis telah banyak mendapatkan dukungan, doa, bimbingan, dan ilmu dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dra. Hasniati Mahdi dan Ir. Darmawansyah sebagai orang tua tercinta yang telah memberikan segala yang terbaik untuk anaknya. Terima kasih atas do'a, dukungan, tenaga, dan materil yang diberikan sehingga adil mampu menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga ayah dan mamak diberikan kemudahan dan kekuatan dalam setiap urusan dan selalu dalam lindungan serta rido Allah SWT.
2. Muhammad Zakie Darmawan dan Luthfia Aini Darmawan, sebagai adik tercinta. Terima kasih atas doa, dukungan dan semangat yang kalian berikan. Semoga kesuksesan mengiri adik adikku dan selalu dalam lindungan Allah SWT.
3. Bapak Noor Cholis Idham S.T., M.Arch, Ph.D, IAI selaku Ketua Jurusan Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia
4. Ibu Ir.Etik Mufida, M.Eng selaku Dosen Pembimbing, terima kasih telah mencurahkan waktu, tenaga, ilmu dan kesabarannya dalam membimbing penulis dari awal perkuliahan sampai penyusunan proyek akhir sarjana.

5. Ibu Ir.Hastuti Saptorini, M.A. selaku Dosen Penguji. Terima kasih atas bimbingan, kritik, saran, dan ilmu yang telah banyak diberikan kepada penulis sehingga penulis mendapatkan perspektif baru dalam menyusun proyek akhir sarjana menjadi lebih baik.
6. Yudi Purmigo, Bima Pandu Winata, Faiz Rasyid, Ikram Alkambuna sebagai teman seperjuangan baik dalam perkuliahan maupun di organisasi dan teman – teman HMI MPO Komisariat Fakultas Teknik Sipil dan Perancangan. Terima kasih telah menemani selama perkuliahan dan dalam penyusunan proyek akhir sarjana.
7. Munamalika. Terima kasih telah menemani penulis dalam penyusunan proyek akhir sarjana. Semoga Allah memberikan balasan atas waktu yang kau berikan dan memudahkan jalan dalam mencapai cita- citamu kelak.
8. Rahmat Holiliy sebagai mentor penulis dan senior yang keren. Terima kasih atas bantuan, ilmu, dukungan, dan do'a yang diberikan. Semoga Allah memudahkan jalan, jodoh dan cita – citamu bang.
9. Teman selama studio PAS berlangsung, Bintang, Vicky, dan Amey. Semoga waktu yang kita habiskan di studio menjadi berkah dan apa yang kita kerjakan menjadi bermanfaat untuk kedepannya.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan proyek akhir sarjana ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca penulis harapkan guna penyempurnaan Proyek Akhir Sarjana ini. Akhir kata semoga laporan Proyek Akhir Sarjana ini dapat dijadikan sebagai referensi untuk Proyek Akhir Sarjana yang akan datang.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Yogyakarta, 23 Januari 2017

Adil Mushaithir Darmawan